Escrito por Agencias Jueves 17 de Febrero de 2011 19:24

+ Bahréin, Yemen y Libia ven estallar protestas antigubernamentales

MADRID, España, 18 de Febrero de 2011.- Los vientos de la revuelta en países musulmanes que empezó en Túnez hace dos meses y se propagó a Egipto, se extienden por el Magreb y han llegado a los países del golfo Pérsico. Los regímenes árabes, que llevan décadas aferrados al poder con puño de hierro, intentan aplacar protestas con todos los medios, utilizando la violencia, cortando las conexiones a Internet y recurriendo a matones fieles al gobierno.

Esta es la situación, según analistas europeos, en los países más afectados por las protestas antigubernamentales:

Bahréin.- Hoy la policía ha irrumpido con tanques en la plaza de la Perla, en el centro de Manama, la capital del emirato, para desalojar con gases lacrimógenos y pelotas de goma a cientos de manifestantes acampados desde hace tres días para reclamar reformas políticas.

Los choques con las fuerzas de seguridad han dejado un saldo de cuatro manifestantes muertos y centenares de heridos. A estas víctimas se suman los dos fallecidos y unos cincuenta heridos en los enfrentamientos entre lunes y el martes. Hoy se ha declarado el estado de emergencia y el mayor partido chií ha anunciado que abandona el Parlamento. Las fuerzas de la oposición aseguran que al menos 60 personas están en paradero desconocido tras la represión policial de la pasada madrugada.

Libia.- Hoy Libia está viviendo el Día de la Ira, convocado por miles de internautas para manifestar contra el régimen de Muamar al Gadafi. Las protestas se han saldado con al menos seis fallecidos y 35 heridos en Bengasi, la segunda ciudad de Libia. Estas víctimas se suman a los cuatro fallecidos en los enfrentamientos de ayer entre manifestantes contrarios a Gadafi y las fuerzas de seguridad en Al Baida, al este del país. Ha estallado también la contraofensiva de los partidarios del régimen. Hoy en Trípoli centenares deleales a Gadafihan marchado hasta la plaza Verde para evitar que fuera tomada por los opositores. Ayer en Bengasi, Sirta y Sebha

Más protestas en el mundo árabe

Escrito por Agencias Jueves 17 de Febrero de 2011 19:24

(al este del país) cientos de personas salieron por las calles con retratos de Gadafi,para declarar su lealtad al líder libio.

Yemen.- Las protestas han vivido hoy el séptimo día consecutivo de marchas en el país. Esta mañana cientos de partidarios del régimen han perseguido, armados con porras y puñales, a los manifestantes que intentaban participar en las protestas para reclamar el fin del régimen del presidente Alí Abdulá Salé.

Ayer dos personas fallecieron tras un enfrentamiento entre manifestantes antigubernamentales y policías en Adén, la principal ciudad del sur del país. El presidente Ali Abdalá Saleh, en el poder desde 1978, ha anunciado hoy que va a crear un comité para investigar los incidentes violentos ocurridos en Adén. Mientras tanto, ha decidido recurrir a su tradicional aliado, las tribus del norte del país, miles de personas convocadas por el régimen han ocupado en los últimos días la plaza de la Liberación en la capital para evitar que sea tomada por los opositores.

Marruecos.- El Gobierno de Rabat ha asegurado que abordará las reivindicaciones de los jóvenes con "espíritu de apertura", con vistas a las movilizaciones convocadas para este domingo para reclamar reformas democráticas, a las que se han adherido numerosas organizaciones, entre ellas la formación islamista más importante del país, la ilegal aunque tolerada Asociación Justicia y Caridad.

Se trata, a fin de cuentas, de un intento por parte del Gobierno de restar argumentos a los convocantes de las movilizaciones a base de iniciativas económicas y políticas. Por su parte, quince jóvenes marroquíes han emitido por Youtube un vídeo de dos minutos de duración en el que animan a la población a salir a las calles este domingo para conseguir un "Marruecos mejor". Sus peticiones son las mismas que han desencadenado las revueltas en sus países vecinos: reformas políticas, la renuncia del Gobierno y la disolución del Parlamento.

Irán.- Las protestas para reclamar libertad y democracia han vuelto a estallar en el país persa, gobernado con puño de hierro por Mahmud Ahmadineyad. Partidarios del Gobierno se enfrentaron ayer con manifestantes de la oposición en el funeral por el joven estudiante muerto el lunes en las protestas.

Más protestas en el mundo árabe

Escrito por Agencias Jueves 17 de Febrero de 2011 19:24

El martes hubo al menos un muerto y varios heridos en los choques entre la oposición y la policía en una manifestación en Teherán. Las protestas, prohibidas por el régimen, estallaron el lunes, cuando fueron duramente reprimidas por la policía. Ese mismo día, el cónsul de España en Irán, Ignacio Pérez-Cambra, fue retenido en una comisaría en Teherán durante cuatro horas. Las marchas fueron convocadas por los líderes opositores Mir Hosein Musaví y Mehdi Karrubí, que has ido puesto bajo arresto domiciliario. La oposición sigue contestando la polémica reelección del presidente Mahmud Ahmadineyad en los comicios de 2009, que provocó la llamada revolución verde, reprimida a sangre y fuego por las fuerzas de seguridad.

Argelia.- La oposición ha convocado una nueva manifestación para este sábado en demanda de la democratización del régimen de Abdelaziz Buteflika. El gobierno, por su parte, ha anunciado que cancelará el estado de emergencia vigente en los últimos 19 años. El pasado sabado, el régimen sofocó con 30.000 policías la que se esperaba que fuera la gran manifestación contra el Gobierno. Entre enero y febrero hubo 25 intentos de quemarse a lo bonzo en el país en protesta por la precariedad económica y 3 muertos en choques con la policía.